



## 6年生ありがとう集会

2月16日(木)に6年生ありがとう集会を行いました。

5年生が新しいリーダーとして会を企画し、立派に進行することができました。お世話になった6年生に、感謝の気持ちを伝えるすばらしい会になりました。5年生のみなさん、ご苦労様でした。新リーダーの活躍に期待しています。

6年生はこれまで学校生活のいろいろな場面や学校行事で下級生のお手本となり、全校のリーダーとしての自覚をもってがんばってくれました。卒業まであと10日あまりとなりました。最後まで小学校生活を充実したものにしてほしいと思います。



## なわとび集会

なわとび集会順位

1位…青組 2位…赤組 3位…黄組

2月10日(金)になわとび集会が行われました。結果は上の通りです。全員が自分の選んだ種目を設定時間いっぱい跳ぶことに挑戦しました。最後まで跳ぶことができた人にも、そうでない人にも、会場からがんばりを称える声援や拍手が送られていました。



## なかよし集会

色別総合順位

1位…青組 2位…赤組 3位…黄組

総合得点

1271点

1180点

1127点



2月16日(木)の朝になかよし集会が行われ、今年最終の色別総合順位が発表されました。各色の団長さんのあいさつは団員のがんばりを称え、感謝するすばらしいものでした。各色の団長さんをリーダーとしたゆりっこのみなさん、1年間おつかれさまでした。

# 見守り隊感謝の会

2月20日(月)の朝に見守り隊感謝の会が行われました。

日頃から、子どもたちの安全のために見守り活動をしてくださっている見守り隊の皆様



に、児童代表が感謝の言葉を述べました。見守り隊の皆様のおかげで、由利小学校の子どもたちは事故無く1年間を過ごすことができました。ありがとうございました。

# お手紙をいただきました

1月26日(木)に6年生のふるさと先生の音楽(箏)の授業が行われましたが、その際、ご指導下さった先生方からお手紙をいただきましたのでご紹介いたします。また、このお手紙の他にもご指導下さった会員の矢萩富貴様からも6年生の学びに向かう真剣さに感動したという内容のお手紙をいただいております。子どもたちの成長を願う地域の皆様の想いに、深く感謝したいと思います。ありがとうございました。

六年生のみなさん  
四月から中学生です  
ね  
頑張ってください  
応援しております

わかな会 会員一同

早春の候 暦の上では春ですがいまだ寒さが続いております。学校も年度末を迎えお忙しい日々をお過ごしのことと存じます。  
この度の6年生 ふるさと学習(箏)につきましましてありがとうございます。文字もきれいに写真までプリントして下さい記念になります。生徒さんたちの、物事に向きあう姿勢(心)に感心いたしました。先生たちのご指導が偲ばれます。また、最後に全員で歌った「県民歌」大きな声で元気に一生懸命歌う姿に感動し、私たちも熱が入り、二番まで歌い上げた時には思わず目頭が熱くなった程で、素晴らしい思い出になりました。  
このような企画をして下さり、私たちも元氣と「心」の栄養をいただきました。ありがとうございました。

# 自転車条例改正について

見守り隊感謝の会の終了後に行われた意見交換の際に、秋田県の自転車条例が令和4年4月から改正され、自転車保険への加入が義務化されたことが話題になりました。条例改正以前に購入した自転車については未加入の場合があるため、保護者の皆様には、子どもたちの自転車保険への加入についてご確認くださいませようお願いいたします。条例改正についての詳細は、秋田県公式ウェブサイト「美の国あきたネット」をご覧ください。



# 学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました

本日、令和4年度後期学校評価アンケートの結果を配布いたしました。結果を分析し、課題解決に向けての方針を全職員で共有することにより、保護者の皆様の想いや願いを来年度の学校運営に反映することができるよう努力していきたいと思っております。お忙しいところ、ご協力ありがとうございました。